



acelf
Association canadienne
d'éducation de langue française

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

S3 CANADA – Stages en enseignement de l'ACELF Des étudiantes et d'étudiants de l'UQAC en stage en Alberta et à Terre-Neuve-et-Labrador

QUÉBEC, le 25 avril 2024 – Vivant l'expérience [S3 CANADA](#), le programme de Stages en enseignement de l'Association canadienne d'éducation de langue française (ACELF), Chloé Doucet, Coralie Ouellet et Antoine St-Pierre, aux études au baccalauréat en enseignement au secondaire à l'Université du Québec à Chicoutimi, témoignent de leurs réalisations au cours de leur stage (du 18 mars au 3 mai) dans des écoles du Conseil scolaire francophone provincial de Terre-Neuve-et-Labrador et du Conseil scolaire FrancoSud de l'Alberta.

Faire l'expérience d'un autre milieu éducatif pour cultiver de nouvelles connaissances pédagogiques, c'est l'un des points forts de l'expérience S3 CANADA pense Antoine, en stage à l'école des Hautes-Plaines, en Alberta. «Mon expérience dans une école francophone à l'extérieur du Québec m'aura permis d'en apprendre plus sur d'autres méthodes d'enseignement. En apprenant à connaître les jeunes de la communauté, j'ai pu me familiariser avec une autre réalité», explique-t-il. Ce sont ces expériences, en plus des liens tissés avec des francophones de la communauté, qui rendent ce stage inoubliable, pense Coralie, en poste à l'école la Rose Sauvage, à Calgary. «Mon stage en Alberta est une expérience unique. Il me permet de tirer le meilleur de différents systèmes scolaires. Des rencontres inoubliables, des paysages majestueux et beaucoup d'apprentissages resteront à jamais gravés dans ma mémoire», affirme-t-elle.

Découvrir de nouveaux angles de vues et élargir leur spectre de connaissances dans une communauté francophone conviviale: ces aussi des réalisations que soulignent les stagiaires. «Je comprends vraiment mieux les enjeux de travailler en contexte minoritaire francophone. À l'extérieur de mon stage, je profite bien de la ville et des nombreux sentiers pédestres qui entourent St. John's. J'adore mon expérience ici», explique par exemple Chloé, en stage à l'école Rocher-du-Nord, à Terre-Neuve.

À propos de S3 CANADA

Les stages en enseignement de l'ACELF, S3 CANADA, font vivre à des étudiantes et étudiants en éducation du Québec une expérience de stages dans une école de langue française ailleurs au pays. Ils leur permettent de découvrir un nouveau contexte éducatif dans une communauté francophone du Canada et de créer des liens. Source d'enrichissement professionnel, personnel et culturel, ce programme vise à sensibiliser les étudiantes et les étudiants aux diverses réalités de la francophonie canadienne. S3 CANADA est offert grâce à l'appui financier de Patrimoine canadien.

Les stages sont réalisés avec la précieuse collaboration de plusieurs conseils scolaires francophones partenaires de partout au pays, dont le Conseil scolaire FrancoSud et le Conseil scolaire francophone provincial de Terre-Neuve-et-Labrador, ainsi qu'avec plusieurs universités québécoises, dont l'Université du Québec à Chicoutimi.

À propos de l'ACELF

L'ACELF est un réseau pancanadien d'expertise-conseil en construction identitaire. Elle accompagne les intervenantes et les intervenants en éducation de langue française du Canada pour renforcer leur pouvoir d'action et leur leadership dans le but d'aider les jeunes à faire une place significative à la langue française et à la culture francophone dans leur vie.

- 30 -

Informations : Annie Côté
Responsable des communications stratégiques, ACELF
(418) 704-3950 / cote@acelf.ca